

Gobiernos de Venezuela y Cuba trabajan en concretar nuevas alianzas de intercambio



Caracas, 19 ene (RHC) Los Gobiernos de Venezuela y Cuba desarrollaron en La Habana mesas de trabajo para concretar nuevas alianzas y ampliar el intercambio comercial entre ambas naciones, trascendió este domingo en Caracas.

El Ministerio de Comercio Nacional informó en nota de prensa que los encuentros se realizaron por instrucciones del presidente Nicolás Maduro y en los mismos participaron autoridades y empresarios de la isla caribeña.

El texto precisó que la delegación bolivariana logró concretar en la capital cubana “importantes acuerdos bilaterales para insertar en el mercado cubano productos venezolanos con sello de calidad”.

Ponderó que las nuevas alianzas comerciales representan un avance significativo para el desarrollo comercial, turístico, cultural y tecnológico de ambas Repúblicas.

La nota detalló que representantes de la empresa cubana Gran Comercial, del Ministerio de Comercio Interior, en conjunto con empresarios venezolanos, evaluaron los resultados obtenidos por los técnicos cubanos en cuanto a la calidad de los productos de la nación sudamericana.

Para ello realizaron visitas al Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria y al Instituto de Higiene en la mayor de las Antillas.

Explicó que estos encuentros surgieron de convenios firmados previamente por autoridades venezolanas y cubanas en la última edición de la Feria Internacional de La Habana (2024), los cuales tenían entre sus objetivos diversificar y estimular el aparato comercial de ambas naciones.

Conformaron la representación venezolana autoridades del Ministerio de Comercio Nacional; la Agencia de Promoción de Exportaciones; el Instituto Marca País; el Banco de Desarrollo Económico y Social, además del personal diplomático de la embajada de Venezuela en Cuba y empresas privadas.

Como parte de la estrategia de Gobierno, la República Bolivariana, a través de estas alianzas comerciales, “da pasos importantes en la transformación de su modelo económico productivo, basado en las exportaciones no petroleras, y logra consolidar el Motor Exportación de la Agenda Económica”, apuntó la nota. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/374481-gobiernos-de-venezuela-y-cuba-trabajan-en-concretar-nuevas-alianzas-de-intercambio>



Radio Habana Cuba